
Pièces 3 Pièces

Superficie 71 m²

Référence 84246896

Prix 289 000 €

Grasse
Appartement à vendre (06130)
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Grasse  (Résidence  Les  Micocouliers)  :  Appartement  3  pièces  de  71m²  situé  au

2ème  étage  (avec  ascenseur)  d'une  résidence  de  standing  et  sécurisée  avec

piscine, tennis et espaces verts.Il est composé d'une entrée, un séjour donnant sur

une terrasse avec vue mer,  une cuisine équipée,  2 belles chambres,  une salle  de

douche et un WC indépendant.Double vitrage, climatisation réversible et électricité

refaite.2 parkings (dont un en sous-sol qui est boxable) et une cave complètent le

bien.Au calme absolu, vue panoramique sur les collines et la mer, sans vis-à-vis et

proche de toutes commodités ...

Grasse (Résidence Les Micocouliers):  3-rooms apartment of  71m² located on the

2nd  floor  (with  elevator)  of  a  luxury  and  secure  residence  with  swimming  pool,

tennis and green spaces.It's composed of an entrance, a living room opening onto

a terrace with sea view, an equipped kitchen, 2 beautiful bedrooms, a shower room

and  a  separate  toilet.Double  glazing,  reversible  air  conditioning  and  redone

electricity.2 parking spaces (including one in the basement which is boxable) and a

cellar complete the property.In absolute calm, panoramic view of the hills and the

sea, not overlooked and close to ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX
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